
9 月議会の内容をわかりやすくお知らせします
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【これからもおいしい給食を　たくさん食べたいです。】

  宇陀市立榛原小学校　５年生　礒橋　莉愛さん

【にこにこキッチンで作ってもらった、おいしい給食をみんなで笑って食べたいです。】

  宇陀市立大宇陀小学校　２年生　荒木　心乃さん
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り　の
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大
宇
陀
温
泉
あ
き
の
の
ゆ
の
温
浴
使
用
料
が
昨
年
よ
り
増

加
し
た
理
由
は
何
で
す
か
。

直
営
開
始
当
初
は
コ
ロ
ナ
禍
の
影
響
で
厳
し
い
状
況
で
し

た
が
、
今
年
１
月
か
ら
集
客
が
増
え
、
さ
ら
に
お
客
様
１

人
あ
た
り
の
利
用
単
価
も
上
が
っ
た
た
め
で
す
。

う
だ
産
フ
ェ
ス
タ
補
助
金
が
当
初
予
算
よ
り
増
額
と
な
っ

た
理
由
は
何
で
す
か
。

資
材
や
人
件
費
の
高
騰
に
加
え
、
会
場
設
営
費
が
増
加
し

た
た
め
で
す
。

地
域
商
社
設
立
構
想
事
業
の
内
容
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

令
和
３
年
度
か
ら
地
方
創
生
の
補
助
金
を
活
用
し
、
市
内

事
業
者
の
負
担
を
軽
減
す
る
た
め
、
発
信
、
流
通
、
開
発
、

販
売
な
ど
を
担
う
地
域
商
社
の
設
立
を
目
指
し
て
進
め
て

い
ま
す
。

学
校
給
食
費
の
賄
材
料
費
が
高
額
に
な
っ
て
い
ま
す
が
、

今
後
の
対
策
と
対
応
に
つ
い
て
お
示
し
く
だ
さ
い
。

市
内
生
産
者
か
ら
の
食
材
購
入
や
オ
ー
ガ
ニ
ッ
ク
野
菜
の

利
用
を
通
じ
て
地
産
地
消
を
進
め
る
た
め
に
財
政
支
援
を

行
っ
て
い
ま
す
。

霊
園
事
業
の
現
状
と
、
区
画
数
や
墓
じ
ま
い
の
件
数
、
管

理
料
滞
納
の
状
況
に
つ
い
て
説
明
し
て
く
だ
さ
い
。

霊
園
に
は
１
１
０
４
区
画
あ
り
、
そ
の
う
ち
７
１
３
区
画

が
使
用
さ
れ
て
い
ま
す
。
過
去
の
管
理
料
滞
納
は
22
件
、

金
額
は
１
１
８
万
円
で
す
。

美
榛
苑
の
施
設
老
朽
化
に
伴
う
修
繕
と
、
今
後
の
方
向
性

に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

監
査
委
員
の
意
見
に
基
づ
き
、
事
業
継
続
の
た
め
計
画
的

に
修
繕
を
行
い
ま
す
。
老
朽
化
に
よ
る
緊
急
工
事
に
つ
い

て
は
、
慎
重
に
協
議
し
ま
す
。

市
立
病
院
に
お
け
る
看
護
師
等
紹
介
料
が
高
額
に
な
っ
て

い
る
理
由
を
お
示
し
く
だ
さ
い
。

年
度
当
初
に
看
護
師
が
13
名
不
足
し
て
い
た
た
め
、
緊
急

措
置
と
し
て
人
材
紹
介
会
社
を
利
用
し
26
名
を
採
用
し
ま

し
た
。

介
護
老
人
保
健
施
設
に
お
け
る
職
員
数
が
減
少
し
た
に
も

か
か
わ
ら
ず
、
給
与
・
手
当
が
増
加
し
た
理
由
は
何
で
す

か
。

介
護
職
員
の
求
人
の
た
め
、
人
材
派
遣
業
者
を
利
用
し
て

介
護
・
看
護
職
員
を
採
用
し
た
こ
と
に
よ
り
、
委
託
料
が

大
幅
に
増
加
し
た
た
め
で
す
。

現
在
、
ぬ
く
森
の
郷
と
あ
ん
し
ん
セ
ン
タ
ー
で
行
わ
れ
て
い

る
保
健
相
談
業
務
を
、
サ
ン
ク
シ
テ
ィ
に
一
元
化
し
ま
す
。

保
健
師
、
歯
科
衛
生
士
、
栄
養
士
な
ど
専
門
職
を
集
め
、
質

の
高
い
相
談
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
す
る
と
と
も
に
、
空
き
店
舗

活
用
に
よ
る
地
元
経
済
の
活
性
化
も
図
り
ま
す
。
令
和
７
年

４
月
の
オ
ー
プ
ン
を
予
定
し
、
ぬ
く
森
の
郷
で
の
保
健
事
業

は
引
き
続
き
実
施
さ
れ
ま
す
。

工
事
請
負
費
７
９
２
０
万
円
、
備
品
購
入
費
１
０
８
４
万

円
の
内
訳
を
見
せ
て
頂
き
た
い
で
す
。
屋
根
も
基
礎
も
あ

る
中
で
、
お
風
呂
や
キ
ッ
チ
ン
も
な
い
内
装
工
事
と
し
て

は
高
額
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

入
札
に
関
わ
っ
て
き
ま
す
の
で
、
金
額
は
公
表
で
き
ま
せ

ん
。
天
井
、
床
、
壁
を
全
て
や
り
替
え
、
カ
ウ
ン
タ
ー
等

の
作
り
つ
け
の
家
具
も
新
調
し
ま
す
。
１
５
５
坪
の
広
さ

で
、
坪
単
価
が
50
万
８
千
円
に
な
り
ま
す
。
現
在
、
壁
は

全
て
防
音
、
床
も
レ
ベ
ル
の
高
い
も
の
で
す
。
備
品
関
係

も
調
整
す
れ
ば
か
な
り
予
算
は
抑
え
ら
れ
る
と
考
え
て
い

ま
す
。

工
事
は
入
札
な
の
で
し
ょ
う
か
。

ビ
ル
の
工
事
で
す
の
で
、
今
後
入
札
に
な
る
の
か
随
意
契

約
に
な
る
の
か
決
め
て
い
き
た
い
で
す
。

2
保
健
福
祉
施
設
の
再
編
が

進
め
ら
れ
ま
す

〈
議
案
第
55
号
〉 
令
和
6
年
度
宇
陀
市
一
般
会
計
補
正
予
算（
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3
号
）

　
　
　
　
　
　 
に
つ
い
て

こ
ん
な
質
問
が
出
ま
し
た

こ
ん
な
質
問
が
出
ま
し
た
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●　
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●
が
と
こ
な
ん
こ
の
市
陀
宇

た
し
ま
り
ま
決

合
い
問
お
へ
局
務
事
会
議

。

か
く
だ
た
い
覧
ご
を

い
さ
下
せ
わ
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今号はこの中から６つを

9
月
定
例
会
　
9
月
3
日
〜
9
月
25
日

今
回
の
議
案
は

令
和
５
年
度
決
算
を
認
定
し
ま
し
た

一
般
会
計
決
算
額
は
歳
入
総
額
２
１
７
億
５
千
万
円

　
　
　
　
　
　
　
　
歳
出
総
額
２
１
０
億
９
千
万
円

〈
認
定
第
１
号
〉 

令
和
５
年
度
宇
陀
市
一
般
会
計
歳
入
歳
出
決
算
認
定
に
つ
い
て

月
定
例
会

全
て
の
議
案
名
と
結
果
は
宇
陀
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

歳
入
総
額
は
前
年
比
約
15
億
円
、
歳
出
総
額
は
約
16
億
円
の

増
と
な
り
ま
し
た
。
こ
れ
は
新
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
建
設
な

ど
借
り
入
れ
に
よ
る
大
型
投
資
を
行
っ
た
た
め
で
す
。
ま
た

ふ
る
さ
と
納
税
の
積
立
金
を
事
業
に
充
て
た
こ
と
も
歳
入
、

歳
出
と
も
に
増
加
さ
せ
た
要
因
と
な
っ
て
い
ま
す
。

市
が
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
を
建
設
す
る
た
め
に
お
金
を
借
り

た
結
果
、
市
の
借
金
の
総
額
が
増
え
ま
し
た
。
そ
の
た
め
、

令
和
4
年
度
よ
り
も
0
・
3
％
増
え
て
、
市
の
予
算
に
占
め

る
借
金
返
済
の
割
合
（
実
質
公
債
費
比
率
）
が
11
％
に
上

が
っ
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
25
％
が
「
イ
エ
ロ
ー
カ
ー
ド
」

と
さ
れ
る
基
準
で
、
今
の
と
こ
ろ
25
％
を
大
幅
に
下
回
っ
て

い
る
の
で
、
ま
だ
安
全
な
範
囲
に
あ
り
ま
す
。

市
債
全
体
で
は
、
令
和
５
年
度
中
に
約
23
億
７
千
万
円
を
返

済
し
、
年
度
末
で
前
年
比
約
５
千
万
円
増
の
約
２
３
４
億
４

千
万
円
と
な
り
ま
し
た
。

市
税
収
入
は
減
少
し
て
い
ま
す
が
、
２
１
０
億
円
を
超
え
る

支
出
が
で
き
て
い
る
の
は
ふ
る
さ
と
納
税
の
寄
附
金
を
積
み

立
て
て
、
財
源
に
充
て
て
い
る
た
め
で
す
。
人
口
減
少
な
ど

に
よ
り
市
税
収
入
が
減
少
し
て
い
る
中
で
も
、
今
後
も
安
定

し
て
財
源
を
確
保
す
る
上
で
、
ふ
る
さ
と
納
税
に
よ
る
寄
附

金
の
増
加
な
ど
、
市
の
収
入
を
増
や
す
施
策
が
求
め
ら
れ
て

い
ま
す
。
な
お
地
域
商
社
の
設
立
に
よ
り
寄
附
金
を
更
に
増

や
す
施
策
が
令
和
６
年
度
よ
り
強
化
さ
れ
て
い
ま
す
。



02 2024.11.1

大
宇
陀
温
泉
あ
き
の
の
ゆ
の
温
浴
使
用
料
が
昨
年
よ
り
増

加
し
た
理
由
は
何
で
す
か
。

直
営
開
始
当
初
は
コ
ロ
ナ
禍
の
影
響
で
厳
し
い
状
況
で
し

た
が
、
今
年
１
月
か
ら
集
客
が
増
え
、
さ
ら
に
お
客
様
１

人
あ
た
り
の
利
用
単
価
も
上
が
っ
た
た
め
で
す
。

う
だ
産
フ
ェ
ス
タ
補
助
金
が
当
初
予
算
よ
り
増
額
と
な
っ

た
理
由
は
何
で
す
か
。

資
材
や
人
件
費
の
高
騰
に
加
え
、
会
場
設
営
費
が
増
加
し

た
た
め
で
す
。

地
域
商
社
設
立
構
想
事
業
の
内
容
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

令
和
３
年
度
か
ら
地
方
創
生
の
補
助
金
を
活
用
し
、
市
内

事
業
者
の
負
担
を
軽
減
す
る
た
め
、
発
信
、
流
通
、
開
発
、

販
売
な
ど
を
担
う
地
域
商
社
の
設
立
を
目
指
し
て
進
め
て

い
ま
す
。

学
校
給
食
費
の
賄
材
料
費
が
高
額
に
な
っ
て
い
ま
す
が
、

今
後
の
対
策
と
対
応
に
つ
い
て
お
示
し
く
だ
さ
い
。

市
内
生
産
者
か
ら
の
食
材
購
入
や
オ
ー
ガ
ニ
ッ
ク
野
菜
の

利
用
を
通
じ
て
地
産
地
消
を
進
め
る
た
め
に
財
政
支
援
を

行
っ
て
い
ま
す
。

霊
園
事
業
の
現
状
と
、
区
画
数
や
墓
じ
ま
い
の
件
数
、
管

理
料
滞
納
の
状
況
に
つ
い
て
説
明
し
て
く
だ
さ
い
。

霊
園
に
は
１
１
０
４
区
画
あ
り
、
そ
の
う
ち
７
１
３
区
画

が
使
用
さ
れ
て
い
ま
す
。
過
去
の
管
理
料
滞
納
は
22
件
、

金
額
は
１
１
８
万
円
で
す
。

美
榛
苑
の
施
設
老
朽
化
に
伴
う
修
繕
と
、
今
後
の
方
向
性

に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

監
査
委
員
の
意
見
に
基
づ
き
、
事
業
継
続
の
た
め
計
画
的

に
修
繕
を
行
い
ま
す
。
老
朽
化
に
よ
る
緊
急
工
事
に
つ
い

て
は
、
慎
重
に
協
議
し
ま
す
。

市
立
病
院
に
お
け
る
看
護
師
等
紹
介
料
が
高
額
に
な
っ
て

い
る
理
由
を
お
示
し
く
だ
さ
い
。

年
度
当
初
に
看
護
師
が
13
名
不
足
し
て
い
た
た
め
、
緊
急

措
置
と
し
て
人
材
紹
介
会
社
を
利
用
し
26
名
を
採
用
し
ま

し
た
。

介
護
老
人
保
健
施
設
に
お
け
る
職
員
数
が
減
少
し
た
に
も

か
か
わ
ら
ず
、
給
与
・
手
当
が
増
加
し
た
理
由
は
何
で
す

か
。

介
護
職
員
の
求
人
の
た
め
、
人
材
派
遣
業
者
を
利
用
し
て

介
護
・
看
護
職
員
を
採
用
し
た
こ
と
に
よ
り
、
委
託
料
が

大
幅
に
増
加
し
た
た
め
で
す
。

現
在
、
ぬ
く
森
の
郷
と
あ
ん
し
ん
セ
ン
タ
ー
で
行
わ
れ
て
い

る
保
健
相
談
業
務
を
、
サ
ン
ク
シ
テ
ィ
に
一
元
化
し
ま
す
。

保
健
師
、
歯
科
衛
生
士
、
栄
養
士
な
ど
専
門
職
を
集
め
、
質

の
高
い
相
談
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
す
る
と
と
も
に
、
空
き
店
舗

活
用
に
よ
る
地
元
経
済
の
活
性
化
も
図
り
ま
す
。
令
和
７
年

４
月
の
オ
ー
プ
ン
を
予
定
し
、
ぬ
く
森
の
郷
で
の
保
健
事
業

は
引
き
続
き
実
施
さ
れ
ま
す
。

工
事
請
負
費
７
９
２
０
万
円
、
備
品
購
入
費
１
０
８
４
万

円
の
内
訳
を
見
せ
て
頂
き
た
い
で
す
。
屋
根
も
基
礎
も
あ

る
中
で
、
お
風
呂
や
キ
ッ
チ
ン
も
な
い
内
装
工
事
と
し
て

は
高
額
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

入
札
に
関
わ
っ
て
き
ま
す
の
で
、
金
額
は
公
表
で
き
ま
せ

ん
。
天
井
、
床
、
壁
を
全
て
や
り
替
え
、
カ
ウ
ン
タ
ー
等

の
作
り
つ
け
の
家
具
も
新
調
し
ま
す
。
１
５
５
坪
の
広
さ

で
、
坪
単
価
が
50
万
８
千
円
に
な
り
ま
す
。
現
在
、
壁
は

全
て
防
音
、
床
も
レ
ベ
ル
の
高
い
も
の
で
す
。
備
品
関
係

も
調
整
す
れ
ば
か
な
り
予
算
は
抑
え
ら
れ
る
と
考
え
て
い

ま
す
。

工
事
は
入
札
な
の
で
し
ょ
う
か
。

ビ
ル
の
工
事
で
す
の
で
、
今
後
入
札
に
な
る
の
か
随
意
契

約
に
な
る
の
か
決
め
て
い
き
た
い
で
す
。

2
保
健
福
祉
施
設
の
再
編
が

進
め
ら
れ
ま
す

〈
議
案
第
55
号
〉 

令
和
6
年
度
宇
陀
市
一
般
会
計
補
正
予
算（
第
3
号
）

　
　
　
　
　
　 

に
つ
い
て

こ
ん
な
質
問
が
出
ま
し
た

こ
ん
な
質
問
が
出
ま
し
た



04 2024.11.1

令
和
３
年
８
月
に
設
置
さ
れ
た
「
奈
良
県
広
域
水
道
企
業
団

設
立
準
備
協
議
会
」
で
は
、
水
道
事
業
が
直
面
す
る
課
題
に

対
し
て
検
討
が
進
め
ら
れ
て
き
ま
し
た
。
具
体
的
に
は
、
①

水
需
要
の
減
少
に
よ
る
収
益
減
少
、
②
老
朽
化
し
た
水
道
施

設
の
更
新
が
必
要
で
あ
る
こ
と
、
③
職
員
数
減
少
に
よ
る
技

術
力
の
低
下
と
い
っ
た
問
題
で
す
。
こ
れ
ら
の
課
題
を
解
決

し
、
安
全
で
安
心
な
水
道
水
を
将
来
に
わ
た
っ
て
持
続
的
に

供
給
す
る
た
め
、
県
と
26
の
構
成
市
町
村
が
協
力
し
て
「
奈

良
県
広
域
水
道
企
業
団
（
一
部
事
務
組
合
）
」
を
設
立
す
る

こ
と
を
目
指
し
て
い
ま
す
。

今
後
の
予
定
と
し
て
は
、
令
和
６
年
９
月
か
ら
10
月
に
か
け

て
、
全
構
成
団
体
の
議
会
に
企
業
団
設
立
の
議
案
を
提
案
し
、

11
月
に
企
業
団
を
設
立
、
令
和
７
年
４
月
か
ら
事
業
統
合
を

開
始
す
る
計
画
で
す
。

水
道
事
業
に
お
け
る
専
門
的
知
識
を
備
え
た
技
術
職
員
の

確
保
や
配
置
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

技
術
職
員
の
減
少
は
宇
陀
市
だ
け
で
な
く
他
の
自
治
体
で

も
共
通
の
課
題
で
す
が
、
企
業
団
を
設
立
し
統
合
す
る
こ

と
で
、
こ
の
不
足
を
補
え
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

決
議
の
要
約

令
和
６
年
第
２
回
定
例
会
で
「
宇
陀
市
農
業
委
員
会
委
員
の
任

命
同
意
」
に
つ
い
て
、
中
立
委
員
の
任
命
に
対
し
て
市
議
会
は

不
同
意
と
い
た
し
ま
し
た
。他
の
委
員
は
同
意
い
た
し
ま
し
た
。

そ
の
後
、
宇
陀
市
農
業
委
員
会
は
「
中
立
委
員
不
在
に
よ
り
農

業
委
員
会
が
開
催
で
き
ず
、
農
業
施
策
が
停
止
す
る
恐
れ
が
あ

る
」
と
の
情
報
を
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲
載
し
ま
し
た
。し

か
し
、
法
に
よ
り
前
任
者
が
後
任
の
委
員
が
就
任
す
る
ま
で
職

務
を
継
続
で
き
る
規
定
が
あ
る
た
め
、
議
会
は
そ
の
情
報
が
不

正
確
で
あ
る
と
指
摘
し
、
訂
正
を
求
め
て
い
ま
す
。ま
た
、「
議

長
に
し
か
で
き
な
い
解
決
策
が
あ
る
」
と
の
記
載
に
対
し
て
も
、

そ
の
よ
う
な
権
限
は
な
い
こ
と
を
明
確
に
し
、
中
立
委
員
の
公

募
や
議
案
の
差
し
替
え
を
市
長
に
求
め
て
い
ま
す
。

①
宇
陀
市
長
に
は
、
１
日
も
早
く
中
立
委
員
の
公
募
、
も
し
く

は
市
長
が
適
当
と
認
め
る
者
を
選
定
し
、
当
議
会
に
議
案
と

し
て
提
出
す
る
こ
と
。

②
農
業
委
員
会
事
務
局
の
「
農
業
委
員
会
の
不
在
に
つ
い
て
」

及
び
金
剛
市
長
の
「
農
業
委
員
会
の
再
開
に
向
け
て
」
の

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、及
び
広
報
の
記
載
を
訂
正
す
る
こ
と
。

　
※
決
議
全
文
は
市
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
御
覧
く
だ
さ
い
。

6
宇
陀
市
を
含
む
26
市
町
村
の
水
道
事

業
を
統
合
し
ま
す

〈
認
定
第
11
号
〉 

令
和
5
年
度
宇
陀
市
水
道
事
業
特
別
会
計
歳
入
歳
出

　
　
　
　
　
　 

決
算
認
定
に
つ
い
て

決
議
全
文

６
月
25
日
に
行
わ
れ
た
農
業
委
員
選
任
同
意
案
件
に
お
い
て
、

12
名
中
１
名
が
不
同
意
と
さ
れ
ま
し
た
。こ
れ
は
議
会
と
し
て

の
正
当
な
意
思
の
表
れ
で
あ
り
、
手
続
き
に
瑕
疵
は
あ
り
ま
せ

ん
。市
長
は
、こ
の
議
決
を
真
摯
に
受
け
入
れ
、直
ち
に
適
切
な

対
応
を
行
っ
て
い
れ
ば
、
今
回
の
よ
う
な
農
業
委
員
会
未
開
催

の
事
態
は
回
避
で
き
た
こ
と
は
、
他
の
市
町
村
の
類
似
事
例
か

ら
も
明
ら
か
で
す
。 

し
か
し
、
市
長
は
個
々
の
議
員
の
否
決
理

由
を
人
権
侵
害
問
題
に
歪
曲
し
、
新
た
な
中
立
委
員
を
提
案
で

き
な
い
理
由
と
し
て
い
る
上
、
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
等
で
議
会

に
責
任
が
あ
る
か
の
よ
う
な
一
方
的
な
発
信
を
行
っ
て
い
ま

す
が
、
議
会
に
は
一
切
、
農
業
委
員
選
考
の
権
限
と
責
任
は
あ

り
ま
せ
ん
。本
議
会
と
し
て
は
、こ
れ
ら
の
状
況
を
踏
ま
え
、農

業
委
員
会
問
題
の
早
期
解
決
と
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
等
で
の
一
方

的
な
発
信
の
削
除
を
求
め
、
９
月
５
日
に
「
農
業
委
員
会
の
早

期
正
常
化
を
求
め
る
決
議
」
の
議
決
を
行
い
ま
し
た
。 

そ
の
後
、

市
長
は
議
決
に
対
す
る
返
答
や
早
期
解
決
に
向
け
た
動
き
を

行
わ
ず
、
一
般
質
問
で
は
従
来
の
意
見
を
繰
り
返
す
の
み
で
す
。

今
回
の
議
決
は
議
会
の
総
意
で
あ
り
、
こ
の
市
長
の
対
応
は
ま

さ
に
議
会
軽
視
と
言
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。こ
の
一
連
の
市
長

の
行
為
は
、
多
く
の
関
係
者
に
実
害
を
及
ぼ
し
、
市
民
の
市
政

へ
の
信
頼
を
損
な
う
も
の
で
あ
る
た
め
、
本
議
会
は
市
長
に
対

し
、
農
業
委
員
会
問
題
の
早
期
解
決
を
再
度
強
く
求
め
、
猛
省

を
促
す
と
と
も
に
、
そ
の
責
任
を
厳
し
く
問
う
決
議
を
行
い
ま

す
。

こ
ん
な
質
問
が
出
ま
し
た

農
業
委
員
会
の
早
期
正
常
化
を

求
め
る
決
議
を
賛
成
多
数
で
可

決
し
ま
し
た

1

金
剛
市
長
に
対
す
る
問
責
決
議

を
賛
成
多
数
で
可
決
し
ま
し
た

2

032024.11.1

大
宇
陀
岩
清
水
地
区
に
新
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
の
建
設
を
市

が
計
画
し
て
い
る
こ
と
に
対
し
、
地
元
住
民
の
９
割
以
上
の

反
対
署
名
を
添
え
た
請
願
書
が
市
議
会
に
提
出
さ
れ
ま
し

た
。
福
祉
文
教
常
任
委
員
会
で
こ
の
請
願
が
審
議
さ
れ
、
請

願
者
２
名
は
70
年
以
上
同
じ
地
域
に
ご
み
処
理
場
が
あ
る
こ

と
と
、
こ
れ
か
ら
さ
ら
に
数
十
年
間
ご
み
処
理
場
が
同
じ
地

域
に
設
置
さ
れ
る
こ
と
の
不
公
平
さ
を
訴
え
ま
し
た
。
委
員

会
で
は
、
地
元
と
行
政
の
さ
ら
な
る
話
し
合
い
が
必
要
と
さ

れ
、
請
願
は
継
続
審
査
に
な
り
ま
し
た
。

９
月
定
例
会
で
は
、
新
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
建
設
に
か
か
る

調
査
関
連
予
算
が
提
案
さ
れ
て
お
り
、
地
元
自
治
会
と
の
合

意
が
で
き
た
上
で
予
算
執
行
を
行
う
こ
と
と
の
附
帯
決
議
が

付
け
ら
れ
ま
し
た
。

「
議
案
第
55
号
　
令
和
６
年
度
宇
陀
市
一
般
会
計
補
正
予
算

（
第
３
号
）
に
つ
い
て
」
附
帯
決
議

宇
陀
地
域
ご
み
処
理
広
域
化
推
進
事
業
に
お
け
る
生
活
環
境

影
響
調
査
委
託
料
及
び
地
形
測
量
調
査
委
託
料
に
つ
い
て
、

本
調
査
に
お
け
る
地
元
自
治
会
の
合
意
を
得
た
う
え
で
、
議

会
に
説
明
、
協
議
し
予
算
執
行
す
る
こ
と
。

4
岩
清
水
地
区
へ
の
新
ク
リ
ー
ン
セ

ン
タ
ー
建
設
に
反
対
す
る
請
願
は

継
続
審
議
と
な
り
ま
し
た

〈
請
願
第
1
号
〉 

岩
清
水
地
区
へ
の
新
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
建
設
に

　
　
　
　
　
　 

反
対
す
る
請
願
書
に
つ
い
て

自
動
運
転
の
配
送
ロ
ボ
ッ
ト
開
発
企
業
で
あ
る
エ
ス
ト
ニ
ア

の
ク
レ
ボ
ン
社
と
、
そ
の
関
連
企
業
の
誘
致
に
向
け
、
国

内
・
市
内
の
受
け
入
れ
環
境
の
整
備
を
進
め
ま
す
。
関
係
機

関
や
民
間
企
業
と
の
連
携
構
築
の
た
め
業
務
委
託
を
行
い
ま

す
。企

業
誘
致
を
進
め
る
に
あ
た
っ
て
の
委
託
料
の
中
身
を
詳

し
く
教
え
て
下
さ
い
。

ク
レ
ボ
ン
社
や
関
連
企
業
の
宇
陀
市
の
受
け
入
れ
環
境
を

ど
う
整
備
す
る
か
の
調
査
、
検
討
を
行
い
ま
す
。
国
の
関

係
省
庁
や
県
と
の
調
整
、
連
携
を
行
い
ま
す
。

宇
陀
市
は
こ
の
事
業
に
税
金
を
投
じ
ま
す
。
企
業
誘
致
を

進
め
る
に
あ
た
り
土
地

選
定
も
始
め
な
く
て
は

い
け
な
い
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。

今
回
委
託
す
る
業
務
の

中
で
、
宇
陀
市
内
の
適

地
の
調
査
も
進
め
ま
す
。

3
エ
ス
ト
ニ
ア
企
業
誘
致
事
業
が

進
め
ら
れ
ま
す

令
和
６
年
12
月
２
日
か
ら
健
康
保
険
証
が
マ
イ
ナ
ン
バ
ー

カ
ー
ド
に
一
本
化
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
な
お
利
用

に
は
保
険
証
と
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
を
紐
付
け
る
手
続
き

が
必
要
に
な
り
ま
す
。

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
法
改
正
に
伴
い
令
和
６
年
12
月
か
ら
保
険

証
が
廃
止
さ
れ
ま
す
が
、
マ
イ
ナ
保
険
証
し
か
利
用
で
き

な
い
の
で
し
ょ
う
か
。

現
在
の
健
康
保
険
証
の
期
限
が
切
れ
て
も
自
動
的
に
資
格

確
認
証
が
届
く
予
定
で
す
の
で
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
の

な
い
方
は
資
格
確
認
証
を
保
険
証
代
わ
り
に
し
て
い
た
だ

け
ま
す
。

資
格
確
認
証
の
有
効
期
限
は
ご
ざ
い
ま
す
か
。

１
年
更
新
で
自
動
的
に
資
格
確
認
証
が
送
付
さ
れ
る
予
定

で
す
。

5
令
和
６
年
12
月
か
ら
健
康
保
険

証
が
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
に

一
本
化
さ
れ
ま
す

〈
議
案
第
54
号
〉 

宇
陀
市
国
民
健
康
保
険
条
例
の
一
部
改
正
に
つ
い
て

こ
ん
な
質
問
が
出
ま
し
た

こ
ん
な
質
問
が
出
ま
し
た

〈
議
案
第
55
号
〉 

令
和
6
年
度
宇
陀
市
一
般
会
計
補
正
予
算（
第
3
号
）

　
　
　
　
　
　 

に
つ
い
て
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令
和
３
年
８
月
に
設
置
さ
れ
た
「
奈
良
県
広
域
水
道
企
業
団

設
立
準
備
協
議
会
」
で
は
、
水
道
事
業
が
直
面
す
る
課
題
に

対
し
て
検
討
が
進
め
ら
れ
て
き
ま
し
た
。
具
体
的
に
は
、
①

水
需
要
の
減
少
に
よ
る
収
益
減
少
、
②
老
朽
化
し
た
水
道
施

設
の
更
新
が
必
要
で
あ
る
こ
と
、
③
職
員
数
減
少
に
よ
る
技

術
力
の
低
下
と
い
っ
た
問
題
で
す
。
こ
れ
ら
の
課
題
を
解
決

し
、
安
全
で
安
心
な
水
道
水
を
将
来
に
わ
た
っ
て
持
続
的
に

供
給
す
る
た
め
、
県
と
26
の
構
成
市
町
村
が
協
力
し
て
「
奈

良
県
広
域
水
道
企
業
団
（
一
部
事
務
組
合
）
」
を
設
立
す
る

こ
と
を
目
指
し
て
い
ま
す
。

今
後
の
予
定
と
し
て
は
、
令
和
６
年
９
月
か
ら
10
月
に
か
け

て
、
全
構
成
団
体
の
議
会
に
企
業
団
設
立
の
議
案
を
提
案
し
、

11
月
に
企
業
団
を
設
立
、
令
和
７
年
４
月
か
ら
事
業
統
合
を

開
始
す
る
計
画
で
す
。

水
道
事
業
に
お
け
る
専
門
的
知
識
を
備
え
た
技
術
職
員
の

確
保
や
配
置
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

技
術
職
員
の
減
少
は
宇
陀
市
だ
け
で
な
く
他
の
自
治
体
で

も
共
通
の
課
題
で
す
が
、
企
業
団
を
設
立
し
統
合
す
る
こ

と
で
、
こ
の
不
足
を
補
え
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

決
議
の
要
約

令
和
６
年
第
２
回
定
例
会
で
「
宇
陀
市
農
業
委
員
会
委
員
の
任

命
同
意
」
に
つ
い
て
、
中
立
委
員
の
任
命
に
対
し
て
市
議
会
は

不
同
意
と
い
た
し
ま
し
た
。他
の
委
員
は
同
意
い
た
し
ま
し
た
。

そ
の
後
、
宇
陀
市
農
業
委
員
会
は
「
中
立
委
員
不
在
に
よ
り
農

業
委
員
会
が
開
催
で
き
ず
、
農
業
施
策
が
停
止
す
る
恐
れ
が
あ

る
」
と
の
情
報
を
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲
載
し
ま
し
た
。し

か
し
、
法
に
よ
り
前
任
者
が
後
任
の
委
員
が
就
任
す
る
ま
で
職

務
を
継
続
で
き
る
規
定
が
あ
る
た
め
、
議
会
は
そ
の
情
報
が
不

正
確
で
あ
る
と
指
摘
し
、
訂
正
を
求
め
て
い
ま
す
。ま
た
、「
議

長
に
し
か
で
き
な
い
解
決
策
が
あ
る
」
と
の
記
載
に
対
し
て
も
、

そ
の
よ
う
な
権
限
は
な
い
こ
と
を
明
確
に
し
、
中
立
委
員
の
公

募
や
議
案
の
差
し
替
え
を
市
長
に
求
め
て
い
ま
す
。

①
宇
陀
市
長
に
は
、
１
日
も
早
く
中
立
委
員
の
公
募
、
も
し
く

は
市
長
が
適
当
と
認
め
る
者
を
選
定
し
、
当
議
会
に
議
案
と

し
て
提
出
す
る
こ
と
。

②
農
業
委
員
会
事
務
局
の
「
農
業
委
員
会
の
不
在
に
つ
い
て
」

及
び
金
剛
市
長
の
「
農
業
委
員
会
の
再
開
に
向
け
て
」
の

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、及
び
広
報
の
記
載
を
訂
正
す
る
こ
と
。

　
※
決
議
全
文
は
市
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
御
覧
く
だ
さ
い
。

6
宇
陀
市
を
含
む
26
市
町
村
の
水
道
事

業
を
統
合
し
ま
す

〈
認
定
第
11
号
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令
和
5
年
度
宇
陀
市
水
道
事
業
特
別
会
計
歳
入
歳
出

　
　
　
　
　
　 

決
算
認
定
に
つ
い
て

決
議
全
文

６
月
25
日
に
行
わ
れ
た
農
業
委
員
選
任
同
意
案
件
に
お
い
て
、

12
名
中
１
名
が
不
同
意
と
さ
れ
ま
し
た
。こ
れ
は
議
会
と
し
て

の
正
当
な
意
思
の
表
れ
で
あ
り
、
手
続
き
に
瑕
疵
は
あ
り
ま
せ

ん
。市
長
は
、こ
の
議
決
を
真
摯
に
受
け
入
れ
、直
ち
に
適
切
な

対
応
を
行
っ
て
い
れ
ば
、
今
回
の
よ
う
な
農
業
委
員
会
未
開
催

の
事
態
は
回
避
で
き
た
こ
と
は
、
他
の
市
町
村
の
類
似
事
例
か

ら
も
明
ら
か
で
す
。 

し
か
し
、
市
長
は
個
々
の
議
員
の
否
決
理

由
を
人
権
侵
害
問
題
に
歪
曲
し
、
新
た
な
中
立
委
員
を
提
案
で

き
な
い
理
由
と
し
て
い
る
上
、
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
等
で
議
会

に
責
任
が
あ
る
か
の
よ
う
な
一
方
的
な
発
信
を
行
っ
て
い
ま

す
が
、
議
会
に
は
一
切
、
農
業
委
員
選
考
の
権
限
と
責
任
は
あ

り
ま
せ
ん
。本
議
会
と
し
て
は
、こ
れ
ら
の
状
況
を
踏
ま
え
、農

業
委
員
会
問
題
の
早
期
解
決
と
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
等
で
の
一
方

的
な
発
信
の
削
除
を
求
め
、
９
月
５
日
に
「
農
業
委
員
会
の
早

期
正
常
化
を
求
め
る
決
議
」
の
議
決
を
行
い
ま
し
た
。 

そ
の
後
、

市
長
は
議
決
に
対
す
る
返
答
や
早
期
解
決
に
向
け
た
動
き
を

行
わ
ず
、
一
般
質
問
で
は
従
来
の
意
見
を
繰
り
返
す
の
み
で
す
。

今
回
の
議
決
は
議
会
の
総
意
で
あ
り
、
こ
の
市
長
の
対
応
は
ま

さ
に
議
会
軽
視
と
言
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。こ
の
一
連
の
市
長

の
行
為
は
、
多
く
の
関
係
者
に
実
害
を
及
ぼ
し
、
市
民
の
市
政

へ
の
信
頼
を
損
な
う
も
の
で
あ
る
た
め
、
本
議
会
は
市
長
に
対

し
、
農
業
委
員
会
問
題
の
早
期
解
決
を
再
度
強
く
求
め
、
猛
省

を
促
す
と
と
も
に
、
そ
の
責
任
を
厳
し
く
問
う
決
議
を
行
い
ま

す
。

こ
ん
な
質
問
が
出
ま
し
た

農
業
委
員
会
の
早
期
正
常
化
を

求
め
る
決
議
を
賛
成
多
数
で
可

決
し
ま
し
た

1

金
剛
市
長
に
対
す
る
問
責
決
議

を
賛
成
多
数
で
可
決
し
ま
し
た

2
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過去の１０周年記念の際に主に実施
した事業について伺います。

主に記念式典・ミュージカルや「開
運！なんでも鑑定団」などのイベン

トを開催する事で、市民の郷土愛の醸成を図りまし
た。プレミアム八っぴー商品券を発行し、地域経済
の活性化に寄与しました。

市民参画の状況について、伺います。

広報うだ９月号や市のホームページに掲載しており
ますが、実施が決定した事業については提案者だけ
でなく、市民の皆さまからの意見も募集する予定で
す。

最後に市長のご見解をお伺い致します。

これまでの歩みを振り返り、地域資源の活用や地元
産業の強化を図り、この事業を通じて地域社会の絆
を強化し、より豊かな宇陀市の実現をしてまいりま
す。

遺族の負担軽減「おくやみコーナー」の設置
について

ご家族がご逝去され、その後ご遺族が市役所で行う
手続きについて伺います。

ご親族が亡くなられた際、死亡届と死亡診断書を市
の窓口に提出します。多くの場合、葬儀会社が代理
で提出します。
市役所では、火葬許可証発行時に「ご遺族の方へ」
という文書をお渡しし、年金や健康保険の手続き、
名義変更などの案内を行います。具体的には、市民
課、保険年金課、介護福祉課が連携し、必要に応じ
て税務課やこども未来課にも案内します。

今後、「おくやみコーナー」の設置をすべきと考え
ますがご見解を伺います。

専門窓口の設置を検討しますが、まずは案内文書
「ご遺族の方へ」をバージョンアップし、「おくや
みハンドブック」を作成する予定です。

最後に市長のご見解を伺います。

政府のガイドラインに沿って「おくやみコーナー」
を設置したり、窓口を一つにし、ワンストップで済
ませられる行政サービスを行うには、死亡後の手続
きが多岐にわたること、担当課も複数であることか
ら対応する人材の育成や具体的なサービス設計を行
い、市としての体制を整える必要があると考えます。

市制２０周年記念事業の取り組み
について

議員
森田 明子

金剛市長が就任して以来、宇陀市は
公民連携によるまちづくりの推進や
エストニアとの連携など、スピード
感を持った行政運営に取り組んでき
ました。特にエストニアとの連携に

ついては、公民連携の提案を受けてから実施までの
期間が数ヶ月と、行政組織としては異例の速さで進
められており、瞠目に値するものです。
一方で、情報共有や政策の目的を職員や市民に広く
伝え、共感を得ることについては課題が残るかもし
れません。スピード感を維持しながら、トップダウ
ン型の組織からボトムアップ型の組織へと変革する
ことで、市役所のポテンシャルをさらに引き出せる
と考えています。宇陀市役所はトップダウン型、ボ
トムアップ型どちらの組織でしょうか。

トップダウン、ボトムアップのバランスが大切だと
考えています。明確に方向性を示して、その上で職
員の意見や提案を取り入れるトップダウンデモクラ
シーでの運営を心がけています。

市の経営理念を職員に浸透させるために行っている
ことはありますでしょうか。

市長の市政に対する経営理念を職員に共有すること
は重要であると考えています。毎月の幹部職員への
朝礼での訓示、会議などを通じて共有しています。
階層別職員との懇談会や、若手職員との意見交換会、
研修会の実施なども必要であると考えています。

市役所の経営において意思決定や決裁の迅速化を図
ることは大切なことです。決裁の迅速化のために取
り組んでいることがあればお示しください。

今年度より一部、電子決裁を開始し決裁の迅速化、
データ管理の一元化に務めています。

将来にわたってまちづくりを進めるためには自治基
本条例の制定が必要であると考えています。市長の
見解を伺います。

自治基本条例の意義については住民自治の仕組みを
明確にするという点でも、条例を検討する過程を通
じて地域の将来像や市のあり方について住民ととも
に考える機会を持てる点でも大きな意義があること
は理解しています。
宇陀市ですでに制定している地域の自治に関する制
度などとも比較・整理し、自治基本条例の研究を進
めてまいります。

市役所の経営について

議員
勝井 太郎
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世
界
平
和
を
実
現
す
る
た
め
に
、
核
兵
器
を
地
球
か
ら
な
く
し
て
い
こ
う
と
、
国
際
連
合
で

は
２
０
１
７
年
に
「
核
兵
器
禁
止
条
約
」
が
採
択
さ
れ
ま
し
た
。
２
０
２
４
年
９
月
現
在
、

批
准
が
73
か
国
、
署
名
が
93
か
国
に
達
し
て
い
ま
す
。
世
界
で
唯
一
の
被
爆
国
で
あ
る
日
本

が
核
兵
器
廃
絶
の
先
頭
に
立
っ
て
ほ
し
い
と
の
願
い
を
込
め
て
、
日
本
政
府
に
対
し
て
本
条

約
の
批
准
を
求
め
る
意
見
書
を
賛
成
多
数
で
可
決
し
ま
し
た
。

　
※
意
見
書
全
文
は
市
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
御
覧
く
だ
さ
い
。

８
月
８
日
に
亀
井
雅
之
副
議
長
が
「
農
業
委
員
会
が
開
催
で
き
な
い
状
況
が
続
い
て
い
る
こ

と
の
責
任
を
取
る
」
と
し
て
副
議
長
を
辞
職
さ
れ
ま
し
た
。
９
月
定
例
会
初
日
（
９
月
３

日
）
に
後
任
の
副
議
長
を
選
ぶ
選
挙
が
行
わ
れ
、
西
岡
宏
泰
議
員
が
副
議
長
に
選
出
さ
れ
ま

し
た
。
な
お
、
任
期
は
市
議
会
申
し
合
わ
せ
に
よ
り
令
和
７
年
５
月
ま
で
と
な
っ
て
い
ま
す
。

核
兵
器
禁
止
条
約
の
批
准
を
求
め
る
意
見
書
を
採
択
し
ま
し
た
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亀
井
副
議
長
が
８
月
に
辞
職
し
、
西
岡
議
員
が
新
た
に
副
議

長
に
選
出
さ
れ
ま
し
た

4

健康福祉部の中央保健センターと医
療介護あんしんセンターの機能がサ
ンクシティショッピングセンター２
階に集約されます。市民の皆さんの
メリットをお聞きします。

買い物などのついでに気軽に相談できる点が挙げら
れます。また、健康や介護など幅広い相談を一度に
行うことができるため、迅速な対応が期待できます。
これまで保健センターとあんしんセンターで別の体
制であった保健師、管理栄養士、歯科衛生士、介護
支援専門員、社会福祉士、精神保健福祉士といった
多くの職種が一堂に会することになるので、職員同
士の顔の見える関係が形成され、より緊密な連携が
可能となり、市民への総合的で効果的なサポートが
可能になると考えています。

今後の課題と新しい取り組みがあればお聞かせ下さ
い。

両センターが連携し、様々な事業を実施していく予
定です。そして市民の皆さまに健康づくりと福祉の
相談拠点であることを周知するための努力も行って

いきます。また、相談の拠点と同時に研修室も整備
する予定で、買い物や飲食などの用事と研修活動を
一緒に進めることができます。時間の有効活用がで
き、多忙な方々にとっては便利な施設となると考え
ています。

より一層利用しやすい様に、土曜日や日曜日の休日
に相談窓口の開設を提案しますが、お考えをお聞き
します。

平日は仕事や学校で忙しく、相談に来ていただく時
間が限られるため、休日に開設することで働く方々
へのアクセスが向上するなど、ご指摘の通り必要性
は感じています。今後、庁内で検討してまいります。

ぬく森の郷での今後の事業内容をお聞きします。

集団健診、女性のがん検診、幼児健診、健康教室な
どの保健事業ならびに運動サークルの貸し館業務は
継続します。また、災害時の避難場所としてもこれ
までと変わりありません。

・その他の質問
ファシリティマネジメントの推進について

保健福祉施設の再編について

議員
松浦 利久子
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過去の１０周年記念の際に主に実施
した事業について伺います。

主に記念式典・ミュージカルや「開
運！なんでも鑑定団」などのイベン

トを開催する事で、市民の郷土愛の醸成を図りまし
た。プレミアム八っぴー商品券を発行し、地域経済
の活性化に寄与しました。

市民参画の状況について、伺います。

広報うだ９月号や市のホームページに掲載しており
ますが、実施が決定した事業については提案者だけ
でなく、市民の皆さまからの意見も募集する予定で
す。

最後に市長のご見解をお伺い致します。

これまでの歩みを振り返り、地域資源の活用や地元
産業の強化を図り、この事業を通じて地域社会の絆
を強化し、より豊かな宇陀市の実現をしてまいりま
す。

遺族の負担軽減「おくやみコーナー」の設置
について

ご家族がご逝去され、その後ご遺族が市役所で行う
手続きについて伺います。

ご親族が亡くなられた際、死亡届と死亡診断書を市
の窓口に提出します。多くの場合、葬儀会社が代理
で提出します。
市役所では、火葬許可証発行時に「ご遺族の方へ」
という文書をお渡しし、年金や健康保険の手続き、
名義変更などの案内を行います。具体的には、市民
課、保険年金課、介護福祉課が連携し、必要に応じ
て税務課やこども未来課にも案内します。

今後、「おくやみコーナー」の設置をすべきと考え
ますがご見解を伺います。

専門窓口の設置を検討しますが、まずは案内文書
「ご遺族の方へ」をバージョンアップし、「おくや
みハンドブック」を作成する予定です。

最後に市長のご見解を伺います。

政府のガイドラインに沿って「おくやみコーナー」
を設置したり、窓口を一つにし、ワンストップで済
ませられる行政サービスを行うには、死亡後の手続
きが多岐にわたること、担当課も複数であることか
ら対応する人材の育成や具体的なサービス設計を行
い、市としての体制を整える必要があると考えます。

市制２０周年記念事業の取り組み
について

議員
森田 明子

金剛市長が就任して以来、宇陀市は
公民連携によるまちづくりの推進や
エストニアとの連携など、スピード
感を持った行政運営に取り組んでき
ました。特にエストニアとの連携に

ついては、公民連携の提案を受けてから実施までの
期間が数ヶ月と、行政組織としては異例の速さで進
められており、瞠目に値するものです。
一方で、情報共有や政策の目的を職員や市民に広く
伝え、共感を得ることについては課題が残るかもし
れません。スピード感を維持しながら、トップダウ
ン型の組織からボトムアップ型の組織へと変革する
ことで、市役所のポテンシャルをさらに引き出せる
と考えています。宇陀市役所はトップダウン型、ボ
トムアップ型どちらの組織でしょうか。

トップダウン、ボトムアップのバランスが大切だと
考えています。明確に方向性を示して、その上で職
員の意見や提案を取り入れるトップダウンデモクラ
シーでの運営を心がけています。

市の経営理念を職員に浸透させるために行っている
ことはありますでしょうか。

市長の市政に対する経営理念を職員に共有すること
は重要であると考えています。毎月の幹部職員への
朝礼での訓示、会議などを通じて共有しています。
階層別職員との懇談会や、若手職員との意見交換会、
研修会の実施なども必要であると考えています。

市役所の経営において意思決定や決裁の迅速化を図
ることは大切なことです。決裁の迅速化のために取
り組んでいることがあればお示しください。

今年度より一部、電子決裁を開始し決裁の迅速化、
データ管理の一元化に務めています。

将来にわたってまちづくりを進めるためには自治基
本条例の制定が必要であると考えています。市長の
見解を伺います。

自治基本条例の意義については住民自治の仕組みを
明確にするという点でも、条例を検討する過程を通
じて地域の将来像や市のあり方について住民ととも
に考える機会を持てる点でも大きな意義があること
は理解しています。
宇陀市ですでに制定している地域の自治に関する制
度などとも比較・整理し、自治基本条例の研究を進
めてまいります。

市役所の経営について

議員
勝井 太郎
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市長は中立委員を公募または、適当
と認める者に差替えて議会に上程し
ないのか。

否決理由を聞かなければ、公募はできない。また前
任の中立委員には７月８日から働きかけをしてきた
が、否決理由の説明がない限り、承諾するかの判断
ができないと要望があった。
公募または差替えは、否決した理由の人権侵害を認
めることになるので、行なわない。

・意見
今回の不同意は議会の正当な判断。
人事案件の不同意理由を示すのは、人権問題に関わ
ると考えている。
市長が公の場で理由を求めることこそ人権侵害にあ
たると考える。
今回の農業委員会が開催されない理由を人権問題に
すり替えて、議員を責め立てる行為こそ、この問題
を市長は政争の具にしていると言わざるを得ない。

宇陀市立病院に参事として採用した件につい
て問う

５月７日、山本氏が市役所に会計年度任用職員候補
者登録申し込み。
５月１３日、関係部署と協議をして一般任期付のほ
うがよいと判断。
５月２０日、宇陀市政策監の設置に関する規則制定。
５月２１日、職員採用委員会で選考試験。
５月２３日、合格決定。
５月２７日、内示。
以上が経緯。
職員採用委員は誰で、任命しているのは誰なのか。

採用委員は副市長、教育長、市長公室長、人事課長、
関係部署の部次長。任命しているのは市長。

職員採用委員会は、公募や専門家を入れている訳で
もなく、任命権者から独立した機関とは言えない。
金剛市長の関わりを検証する。会計年度任用職員候
補者を任期付一般職員で採用すると決めたときと、
政策監の設置規則に市長の関与は。

市長は関与していない。

・意見
重要ポストに就く職員の採用委員会は、市長から独
立した機関ではないので議会の同意を求めるべきと
考える。

今年度における熱中症患者数と近年
の推移について

令和３年度２１名、令和４年度２９
名、令和５年度３０名、令和６年度
８月末までで３７名となっており、

年々増加傾向となっております。６５歳以上の高齢
者が３３名と多く、本人の住居で発生しているケー
スが全体の半数以上を占めており、高齢者宅にエア
コンが設置されていない、何らかの理由で使用しな
い等により熱中症となるケースが多いのではと考え
られます。
今後、地球温暖化による気温の上昇と、市民の高齢
化も進むことから、熱中症による緊急搬送者は増加
するものと予測します。

「熱中症特別警戒アラート発令時」の宇陀市の体制に
ついて

奈良県からの災害通知メール等で通知を受けた危機
管理監は、直ちに関係部署会議の招集を行い、会議
によりクーリングシェルターの開設、市民啓発、周
知活動の詳細を決定し、実施します。

クーリングシェルターの運用状況及び協力施設につ

いて

クーリングシェルターは熱中症による健康被害を防
止するための施設です。宇陀市役所のふるさとテラ
ス、各地域事務所、文化会館、公民館菟田野分館、
榛原総合センター、室生振興センター、さらに協力
事業所として、市内９カ所の郵便局に設置して頂き、
１０月２３日までの期間中熱中症特別警戒アラート
が発表されていない場合でも、｢うだ涼み処｣として
ご利用いただいております。

学校や幼稚園・保育園における熱中症対策について

｢熱中症特別警戒アラート｣が発表された場合、保護
者連絡用アプリ「コドモン」を通じて連絡します。
園では、普段より保育士がこまめな水分補給を促し、
屋外での活動を制限しています。保護者には｢保健だ
より｣等を通じて、熱中症対策に取り組むよう促して
います。

高齢者や生活保護世帯に対する熱中症対策について

民生委員や介護サービス事業者を通じて、自宅での
暑さ対策の啓発活動を行っております。生活保護世
帯のほぼ全世帯が冷房設備を備えていることを確認
しています。

市長は何故、農業委員会を開催
するための手続きを行なわない
のか

議員
奥　隆

熱中症対策について

議員
井戸家 理夫
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地域商社業務とふるさと納税業務を
一体化し、市と委託契約した㈱
ファーマーズ・フォレストと連携
し、今年４月から地域商社業務が開
始されました。概ね半年が経過し、

発足から今日に至るまでの取組について伺います。

令和６年度から「宇陀ブランド推進包括業務」とし
て、奈良サテライトオフィスうだに事務所を構え、
現地スタッフ３名を配置し、宇陀市の寄付サイトの
構築やＳＮＳを活用した発信を行っています。ま
た、ふるさと納税返礼品の新規開拓や開発を通し
て、８月末現在で新規事業者は市内１１社、約６０
品目の返礼品が追加されています。
具体的には、体験型観光の路線バス貸切６時間コー
スの旅、空き家管理（見守り・清掃）、墓の管理
（お参り・清掃・お供え）に加え、返礼商品の価値
向上として、牛肉の品揃えの大幅追加と商品を小分
けした米や肉、野菜ジュースなど様々な分量に対応
した返礼品を追加しています。
その結果、８月末現在において前年度比５割増しの
寄付額となっています。

奈良県東部地域の振興に向けた県との協働体
制について

令和４年４月に制定された「奈良県美しい南部・東
部地域を県と市町村が協働して振興を図る条例」に
基づき、市が抱える諸課題（地域活力の低下・移住
定住施策・道路整備など）の解決に向け、県とどの
ような連携を図っているのか伺います。

この条例をはじめ、南部・東部振興基本計画とアク
ションプランに基づき、５つの基本的施策と、県と
の連携・協働して取組を進めている推進テーマ３つ
を実践しているところです。これは、人材不足が心
配される日用品などの配送サービスに対応するた
め、ドローンに関する研修会への参加や、今年度は
ドローンを活用した実証実験を室生西谷地域で予定
しています。また、東部地域のゲートウェイ拠点づ
くりとして、県の事業である「観光地域づくり推進
事業」や「奈良県観光キャンペーン事業」と連携
し、各種イベントの開催や訪日外国人の誘客に取組
んでいます。他に１９市町村で構成する「奥大和移
住・定住連携協議会」において、定住人口増加と地
域活性化の取組を進めています。さらに道路の整備
では、県道上笠間八幡名張線は県内唯一の調査路線
に位置づけされ、国道１６５号線中和津道路も早期
実現を要望しています。

２０２１年、栃木県の行政書士が全
国５５の探偵会社から依頼を受け、
３５００件の戸籍や住民票を不正取
得した事件がありました。これは職
務上請求を悪用した個人情報の不正

取得事件です。八士業（弁護士、行政書士等）に従
事する者は職務権限で第三者の戸籍や住民票を取得
できますが、自分の個人情報が不正に取得されても、
そのことに気づく手段はありません。他市では「被
害型本人告知制度」があり、登録者に通知されます。
この制度は議会の決議も不要で費用もかからないた
め、見解と今後の啓発についてお聞かせください。

戸籍や住民票の不正取得を防ぐため、窓口では本人
確認や特定事務受任者の資格証の確認を行い、通知
制度の周知も行っています。また、広報や郵送請求
時にも案内を行い、不正取得防止に努めています。
この制度は他人の権利を守る上で重要な取り組みと
認識しています。現在の登録者数は85名と少数です
が、不正請求を抑止する効果があります。手続きも
簡単で、わずか5分で完了します。今後も広報を通
じて「不正取得を許さないまち宇陀市」を目指し、
市民とともに取り組んでいきます。

宇陀市の教職員の働き方改革について

全国的に長時間労働の問題を背景に、学校教員の労
働環境の改善が進められています。定時の学校訪問
を通じて、各学校の要望や課題を聞くと、現状は非
常に煩雑化しており、縦割り行政の弊害も見られま
す。特に、勤務開始前に児童が登校し、担任や教職
員が見守る状況は共通の課題ではないでしょうか。
働き方改革を実現するためには、現場からの意見が
最も重要です。県教委だけでなく、地元の教育委員
会としての考えをお聞かせください。

児童生徒の欠席対応のためWebシステムの導入、留
守番電話切替設備の設置、部活動指導員の配置、ス
クールサポートの充実に加え、各学校にコミュニ
ティ・スクールの設置を目指しています。また、学
校からの要望を受け、直接訪問したり、組合との交
渉を年に３回行い、各分会の要望を把握しています。
早朝登校する児童への対応については、勤務時間の
割り振り制度を活用しています。支援員は市内に５
５人配置していますが、人材の不足が課題です。保
護者や地域の皆様と情報を共有し、協力して働き方
改革を進めていきます。

2024.11.1

地域商社運営業務について

議員
亀井 雅之

本人通知制度ついて

議員
南浦 寿雄
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市長は中立委員を公募または、適当
と認める者に差替えて議会に上程し
ないのか。

否決理由を聞かなければ、公募はできない。また前
任の中立委員には７月８日から働きかけをしてきた
が、否決理由の説明がない限り、承諾するかの判断
ができないと要望があった。
公募または差替えは、否決した理由の人権侵害を認
めることになるので、行なわない。

・意見
今回の不同意は議会の正当な判断。
人事案件の不同意理由を示すのは、人権問題に関わ
ると考えている。
市長が公の場で理由を求めることこそ人権侵害にあ
たると考える。
今回の農業委員会が開催されない理由を人権問題に
すり替えて、議員を責め立てる行為こそ、この問題
を市長は政争の具にしていると言わざるを得ない。

宇陀市立病院に参事として採用した件につい
て問う

５月７日、山本氏が市役所に会計年度任用職員候補
者登録申し込み。
５月１３日、関係部署と協議をして一般任期付のほ
うがよいと判断。
５月２０日、宇陀市政策監の設置に関する規則制定。
５月２１日、職員採用委員会で選考試験。
５月２３日、合格決定。
５月２７日、内示。
以上が経緯。
職員採用委員は誰で、任命しているのは誰なのか。

採用委員は副市長、教育長、市長公室長、人事課長、
関係部署の部次長。任命しているのは市長。

職員採用委員会は、公募や専門家を入れている訳で
もなく、任命権者から独立した機関とは言えない。
金剛市長の関わりを検証する。会計年度任用職員候
補者を任期付一般職員で採用すると決めたときと、
政策監の設置規則に市長の関与は。

市長は関与していない。

・意見
重要ポストに就く職員の採用委員会は、市長から独
立した機関ではないので議会の同意を求めるべきと
考える。

今年度における熱中症患者数と近年
の推移について

令和３年度２１名、令和４年度２９
名、令和５年度３０名、令和６年度
８月末までで３７名となっており、

年々増加傾向となっております。６５歳以上の高齢
者が３３名と多く、本人の住居で発生しているケー
スが全体の半数以上を占めており、高齢者宅にエア
コンが設置されていない、何らかの理由で使用しな
い等により熱中症となるケースが多いのではと考え
られます。
今後、地球温暖化による気温の上昇と、市民の高齢
化も進むことから、熱中症による緊急搬送者は増加
するものと予測します。

「熱中症特別警戒アラート発令時」の宇陀市の体制に
ついて

奈良県からの災害通知メール等で通知を受けた危機
管理監は、直ちに関係部署会議の招集を行い、会議
によりクーリングシェルターの開設、市民啓発、周
知活動の詳細を決定し、実施します。

クーリングシェルターの運用状況及び協力施設につ

いて

クーリングシェルターは熱中症による健康被害を防
止するための施設です。宇陀市役所のふるさとテラ
ス、各地域事務所、文化会館、公民館菟田野分館、
榛原総合センター、室生振興センター、さらに協力
事業所として、市内９カ所の郵便局に設置して頂き、
１０月２３日までの期間中熱中症特別警戒アラート
が発表されていない場合でも、｢うだ涼み処｣として
ご利用いただいております。

学校や幼稚園・保育園における熱中症対策について

｢熱中症特別警戒アラート｣が発表された場合、保護
者連絡用アプリ「コドモン」を通じて連絡します。
園では、普段より保育士がこまめな水分補給を促し、
屋外での活動を制限しています。保護者には｢保健だ
より｣等を通じて、熱中症対策に取り組むよう促して
います。

高齢者や生活保護世帯に対する熱中症対策について

民生委員や介護サービス事業者を通じて、自宅での
暑さ対策の啓発活動を行っております。生活保護世
帯のほぼ全世帯が冷房設備を備えていることを確認
しています。

市長は何故、農業委員会を開催
するための手続きを行なわない
のか

議員
奥　隆

熱中症対策について

議員
井戸家 理夫
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こども園は宇陀川の真横の浸水想定
区域に建設予定。避難場所はどこか。

小学校や市役所、園の2階へ垂直避難
など、状況に応じて想定。

園児１８０人を小学校へ避難とのことだが、避難訓
練は全員が対象か。

数時間で全員をというのは想定しにくいが、その点
も備えて避難マニュアルを作成したい。

・意見
数時間で１８０人全員避難できないのなら、こども
園は危険な場所になる。避難訓練はしっかりと実施
されたい。

洪水で川の岸が削られ、建物ごと流される「河岸浸
食」の被害の想定は？ 

想定は何もしていない（市長）。

県はデータに基づいた「河岸浸食」のハザードマッ
プを掲載している。なぜ想定していないのか。「岸

が削られる可能性のある地域」の真上にこども園が
建設予定である。園ごと流れる可能性があると明記
された場所である。２階への垂直避難は、安全とお
考えか。

早めの水平（立ち退き）避難で対応したい。

建設予定地の護岸はコンクリートではなく土。ここ
に建設し園が流れた場合、総額約３０億円の事業は
水の泡になるが。

仮定の話には答えを用意していない（市長）。想定
しづらい。

・意見
河岸浸食は県の情報を基にしており、仮定の話では
ない。浸水は想定したが河岸浸食は想定しなかった
のは、不適切だと言わざるを得ない。この予定地で
は、安全性と財産の保全に大きな疑問がある。

榛原こども園の用地取得などハード面の計画が
住民説明なしに全て終えられたことについて
・意見
用地選定も設計も住民の意見をほぼくみ取らずに進
められている。説明会での意見を一切取り入れられ
ないのは、誰の税金を使った、誰のための施設であ
るのか、甚だ疑問である。

定住や移住を考える人は何をすべき
なのか。空き家があれば入居も可能
です。しかし、市街化調整区域が
96％の宇陀市（室生地域を除く）に
おいて土地を探すとなると何をすべ

きなのか。活用できる土地の研究、調査について。

昭和４５年１２月に奈良県が当時２８市町村からな
る大和都市計画区域の指定を行い、大宇陀、菟田野、
榛原地域はその一部として指定され、市街化区域と
市街化調整区域に区分されています。
市街化調整区域とは、市街化を抑制すべき区域であ
り、一定のものを除き開発行為や建築行為が規制さ
れており、宇陀市（室生地域を除く）では９６％が
市街化調整区域となっています。一方で市街化調整
区域であっても、地域の活性化等が求められ、宇陀
市では、そのため市街化調整区域の地区制度の活用
を進めています。また、４％しかない市街化区域を
有効活用することも大変重要な課題です。

線引き廃止のメリットとデメリットについて。

メリット：市街化調整区域での開発制限が緩和され

るため、土地の利用が自由になり、開発がしやすく
なります。その結果、新たな住宅、商業施設、工業
施設の建設が進み、地域の活性化が期待できます。
デメリット：無秩序な市街化が進むことで、上下水
道、電気、道路などのインフラ整備が必要となり、
自治体にとって大きな財政負担となる可能性があり
ます。

兵庫県の特別指定区域について
この制度は市町又は地域のまちづくりを行っている
団体が、市街化調整区域の土地利用計画を策定し、
この土地利用計画に基づき市町から申出がなされる
区域を県が条例に基づき指定し、地域に必要な建築
物を建築できるようにするものです。

兵庫県の事例については、都市計画法第３４条第１
２号に基づき、市町又はまちづくりを行っている団
体が、市街化調整区域の土地利用計画を策定し、こ
の計画に基づき市町からの申出がされる区域を県が
条例に基づき指定し、地域に必要な建築物を建築で
きるようにするものです。このように兵庫県は特別
指定区域制度を活用していますが、奈良県にはその
ような条例の規定はありません。宇陀市も既に奈良
県にこの制度の制定について進言しているところで
す。

議員
中川 ゆり子

議員
西岡 宏泰

温暖化により強い台風、集中豪雨が増加す
る中で、浸水想定区域に建てられる榛原こ
ども園（仮名称）での災害対策について

住みやすいまちづくりについて
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市広報９月号で、今年１２月２日か
ら従来の国民健康保険証の新規発行
がなくなるので、マイナンバーカー
ド及びマイナ保険証の交付手続きを
勧めています。あくまでこの制度は

任意加入が原則ですので、マイナ保険証を作らない
人への対応はどうしますか。

現行の保険証は、来年７月末まで有効です。それま
でに「資格確認書」を送付します。医療機関の窓口
で保険証の代わりに使用することができます。

マイナ保険証を持っている人にも何らかの対応があ
りますか。

「資格情報のお知らせ」を来年７月末までに送付しま
す。

マイナ保険証では、窓口でトラブルが多く発生して
いることが、報道されています。このような「お知
らせ」を発行するのは、カード１枚では不具合時に
対応できないことを露呈しています。マイナ保険証
が解除できることも周知が必要です。

１０月を目途にマイナ保険証利用登録の解除ができ
るシステム改修が公開される予定です。そのシステ
ム準備ができ次第お知らせします。

大阪・関西万博への小中学生の参加について

来年の万博に県から市内小中学生招待事業（１００
０円の入場券が無料）の参加意向調査がありました
が、集約の結果はどうなっていますか。

各学校が直接県に回答しており、市教委として確認
できません。

工事現場では、メタンガスの爆発事故や災害時の避
難計画、休憩所の不足、熱中症対策、下見が自由に
できない等々多くの不安や課題がありますが、市教
委としてこれら不安解消について、各学校への情報
提供はできますか。

各学校が適切な判断ができるよう情報提供していき
ます。

・意見
この事業は、子どもたちの安心、安全が大前提です。
危険や不安の解消ができない中での実施は賛成でき
ません。

建設予定地が決まった経緯について、
誰がどのようにして決め、建設につ
いての課題は何であったのでしょう
か。

令和元年度に策定した宇陀市立地適正化計画で、コ
ンパクトシティの実現を目指した計画を作っており
ます。今まで既存の施設を含めて市有地を活用する
ために様々な候補地を検討してまいりました。
しかしながら、候補地には、施設面積が小さく、隣
接する崖地の問題や、県の開発基準による子ども園
の侵入路の確保、また造成に多額の費用がかかるな
ど様々な課題がありました。この土地は奈良県の旧
東部農林振興事務所の跡地を活用することで、県市
連携まちづくりとして県の支援も受けられる点や立
地適正化計画に位置付けられており、国の支援も受
けられるなど、道路も整備されており造成に費用と
時間がかからないなど条件が整っているため、当該
地を選定しました。
これは、宇陀市の政策調整会議を受けた宇陀市の政
策判断でございます。

建設には、地元や近隣の理解と協力があってこそ成

り立っていくのが公共の施設だと考えますが、どう
でしょうか。

地域の皆様の協力なしでは、建物は、運営できない
ものと考えております。今後、この情報を丁寧にご
案内させて頂いて、地域の子育て施設ということで
ご協力頂きながら事業を進めてまいりたいなと考え
ているところでございます。

建設に近隣の理解と協力、同意は求めていくという
ことでよろしいですか。

建設にあたって丁寧な説明、また情報提供をしなが
ら進めてまいりたいなと考えております。

榛原駅前交流施設「じゆうだテラス」について

市直営で税金を使って運営しているのですから、責
任を持って市民が少しずつでも満足してもらえるよ
うに目的と合致した施設運営をしていかなければな
らないと考えますが、どうでしょうか。

駅前交流施設「じゆうだテラス」は、榛原駅から宇
陀市全域を巡って頂けるというところを目標にして
おります。
いろいろやっていきたいなと思っております。

2024.11.1

議員
八木 勝光

議員
廣澤 孝英

マイナ保険証について

榛原地域就学前施設こども家庭
センターについて
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こども園は宇陀川の真横の浸水想定
区域に建設予定。避難場所はどこか。

小学校や市役所、園の2階へ垂直避難
など、状況に応じて想定。

園児１８０人を小学校へ避難とのことだが、避難訓
練は全員が対象か。

数時間で全員をというのは想定しにくいが、その点
も備えて避難マニュアルを作成したい。

・意見
数時間で１８０人全員避難できないのなら、こども
園は危険な場所になる。避難訓練はしっかりと実施
されたい。

洪水で川の岸が削られ、建物ごと流される「河岸浸
食」の被害の想定は？ 

想定は何もしていない（市長）。

県はデータに基づいた「河岸浸食」のハザードマッ
プを掲載している。なぜ想定していないのか。「岸

が削られる可能性のある地域」の真上にこども園が
建設予定である。園ごと流れる可能性があると明記
された場所である。２階への垂直避難は、安全とお
考えか。

早めの水平（立ち退き）避難で対応したい。

建設予定地の護岸はコンクリートではなく土。ここ
に建設し園が流れた場合、総額約３０億円の事業は
水の泡になるが。

仮定の話には答えを用意していない（市長）。想定
しづらい。

・意見
河岸浸食は県の情報を基にしており、仮定の話では
ない。浸水は想定したが河岸浸食は想定しなかった
のは、不適切だと言わざるを得ない。この予定地で
は、安全性と財産の保全に大きな疑問がある。

榛原こども園の用地取得などハード面の計画が
住民説明なしに全て終えられたことについて
・意見
用地選定も設計も住民の意見をほぼくみ取らずに進
められている。説明会での意見を一切取り入れられ
ないのは、誰の税金を使った、誰のための施設であ
るのか、甚だ疑問である。

定住や移住を考える人は何をすべき
なのか。空き家があれば入居も可能
です。しかし、市街化調整区域が
96％の宇陀市（室生地域を除く）に
おいて土地を探すとなると何をすべ

きなのか。活用できる土地の研究、調査について。

昭和４５年１２月に奈良県が当時２８市町村からな
る大和都市計画区域の指定を行い、大宇陀、菟田野、
榛原地域はその一部として指定され、市街化区域と
市街化調整区域に区分されています。
市街化調整区域とは、市街化を抑制すべき区域であ
り、一定のものを除き開発行為や建築行為が規制さ
れており、宇陀市（室生地域を除く）では９６％が
市街化調整区域となっています。一方で市街化調整
区域であっても、地域の活性化等が求められ、宇陀
市では、そのため市街化調整区域の地区制度の活用
を進めています。また、４％しかない市街化区域を
有効活用することも大変重要な課題です。

線引き廃止のメリットとデメリットについて。

メリット：市街化調整区域での開発制限が緩和され

るため、土地の利用が自由になり、開発がしやすく
なります。その結果、新たな住宅、商業施設、工業
施設の建設が進み、地域の活性化が期待できます。
デメリット：無秩序な市街化が進むことで、上下水
道、電気、道路などのインフラ整備が必要となり、
自治体にとって大きな財政負担となる可能性があり
ます。

兵庫県の特別指定区域について
この制度は市町又は地域のまちづくりを行っている
団体が、市街化調整区域の土地利用計画を策定し、
この土地利用計画に基づき市町から申出がなされる
区域を県が条例に基づき指定し、地域に必要な建築
物を建築できるようにするものです。

兵庫県の事例については、都市計画法第３４条第１
２号に基づき、市町又はまちづくりを行っている団
体が、市街化調整区域の土地利用計画を策定し、こ
の計画に基づき市町からの申出がされる区域を県が
条例に基づき指定し、地域に必要な建築物を建築で
きるようにするものです。このように兵庫県は特別
指定区域制度を活用していますが、奈良県にはその
ような条例の規定はありません。宇陀市も既に奈良
県にこの制度の制定について進言しているところで
す。

議員
中川 ゆり子

議員
西岡 宏泰

温暖化により強い台風、集中豪雨が増加す
る中で、浸水想定区域に建てられる榛原こ
ども園（仮名称）での災害対策について

住みやすいまちづくりについて
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決算議会とも言われる9月議会。
議会選出の監査委員として令和
5 年度における一般会計、特別
会計において、市民の皆さんが
納められた税金や国や県からの
交付金、ふるさと納税によりい
ただいた寄付金等が適正・健
全に執行されたのか慎重に審査

し、本会議で監査報告を致しまし
た。結果につきましては市ホー
ムページに掲載されていますの
で、ぜひご確認下さい。

日 月 火 水 木 金 土
7

8 9 10 11 12 13

1 2 3 4 5 6

14

本会議
（議案提案）

本会議
（議案質疑）

15 16 17 18 19 20 21

22 23

29 30 31

24 25 26 27 28

常　任
委員会

常　任
委員会

予　算
委員会

本会議
（一般質問）

本会議
（一般質問）

本会議 予備日（討論・採決）

10：00開会（日程・時間等変更の場合があります）

次回12月定例会
編集委員　松浦利久子

令和６年第3回定例会 議 案 と 結 果
付託先略称
即決：本会議即決
総務：総務産業常任委員会
福祉：福祉文教常任委員会
予算：予算審査特別委員会
決算：決算審査特別委員会

付託先 件　　　　名 結 果 付託先 件　　　　名 結 果

賛否が分かれた
議案の○×結果

全会一致の議案等

即決

即決

総務

総務

福祉

福祉

予算

予算

決算

決算

決算

決算

決算

決算

決算

承　　認

報　　告

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決
附帯決議あり

原案可決

認　　定

認　　定

認　　定

認　　定

認　　定

認　　定

認　　定

専決処分の承認を求めることについて（宇陀市の一般職の職員の給与に関する条例及
び宇陀市会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部改正について）

専決処分の報告について（令和６年７月１７日に発生した事故
に係る損害賠償の額を定め和解することについて:建設課関係）

宇陀市特別会計条例及び宇陀市宿泊事業の設置等に関す
る条例の一部改正について

宇陀市税条例の一部改正について

宇陀市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を
定める条例の一部改正について

宇陀市国民健康保険条例の一部改正について

令和６年度宇陀市一般会計補正予算（第３号）について

令和６年度宇陀市住宅新築資金等貸付事業特別会計補正
予算（第２号）について

令和５年度宇陀市一般会計歳入歳出決算認定について

令和５年度宇陀市住宅新築資金等貸付事業特別会計歳入
歳出決算認定について

令和５年度宇陀市営霊苑事業特別会計歳入歳出決算認定
について

令和５年度宇陀市国民健康保険事業特別会計歳入歳出決
算認定について

令和５年度宇陀市介護保険事業特別会計歳入歳出決算認
定について

令和５年度宇陀市後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出
決算認定について

令和５年度宇陀市下水道事業特別会計歳入歳出決算認定
について

決算

決算

決算

決算

総務

総務

福祉

総務

総務

総務

総務

即決

即決

福祉

認　　定

認　　定

認　　定

認　　定

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

同　　意

適　　任

継続審査

令和５年度宇陀市保養センター事業特別会計歳入歳出決
算認定について

令和５年度宇陀市立病院事業特別会計歳入歳出決算認定
について

令和５年度宇陀市介護老人保健施設事業特別会計歳入歳
出決算認定について

令和５年度宇陀市水道事業特別会計歳入歳出決算認定に
ついて

令和６年度過疎地域持続的発展計画の変更について

令和６年度辺地総合整備計画の変更について

奈良県後期高齢者医療広域連合規約の変更について

奈良県広域水道企業団の設立に関する協議について

奈良広域水質検査センター組合規約の変更について

奈良広域水質検査センター組合の解散について

奈良広域水質検査センター組合の解散に伴う財産処分に
ついて

宇陀市財産区管理委員の選任同意について（令和６年
１２月２５日任期満了に伴うもの）［同意第21号～27号］

人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて（令和
６年１２月３１日任期満了に伴うもの）［諮問第1号・2号］

岩清水地区への新クリーンセンター建設に反対する請願書

※議長のため表決権がありません。

議員名

［○賛成　×反対　△退席　▲除斥　－欠席］

多
田 

與
四
朗

勝
井 

太
郎

八
木 

勝
光

西
岡 

宏
泰

松
浦 

利
久
子

廣
澤 

孝
英

亀
井 

雅
之

井
戸
家 

理
夫

奥
　隆

南
浦 

寿
雄

森
田 

明
子

中
川 

ゆ
り
子

農業委員会の早期正常化を求める決議（案）について

日本政府に核兵器禁止条約の参加・調印・批准を求める意見書（案）について

金剛市長に対する問責決議案について

○ × ○ ○ × × ○ × ○ ○ × 
○ × ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ ×
○ × ○ ○ × × ○ × ○ ○ × 

原案可決

原案可決

原案可決

即決

即決

即決

※

結
　果

付
託
先

9 月議会の内容をわかりやすくお知らせします

24/09

【これからもおいしい給食を　たくさん食べたいです。】

  宇陀市立榛原小学校　５年生　礒橋　莉愛さん

【にこにこキッチンで作ってもらった、おいしい給食をみんなで笑って食べたいです。】

  宇陀市立大宇陀小学校　２年生　荒木　心乃さん

いそはし

あらき こ　の

り　の


